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Anfrage gemäß Geschäftsordnung 
Personalkostenzuschuss VVV 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf stellt folgende Anfragen mit der 
Bitte um Beantwortung und Diskussion in den nächstmöglichen Sitzungen des 
Ausschusses für Haushalt, Finanzen und Verwaltungsangelegenheiten und des 
Verwaltungsauschusses: 
 

Hintergrund 
 

Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Stadt Burgdorf e.V. (kurz: VVV) erhöht 
nachweislich die Attraktivität der Stadt Burgdorf und verbessert das Image 
unserer Stadt nach innen und außen. Einen erheblichen Anteil an diesen 
Erfolgen ist dem aktuellen Geschäftsführer, Herrn Bleich, zuzuschreiben. 
Insoweit sind die Befürchtungen der FDP-Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf 
berechtigt, einen geeigneten, gleichwertigen Nachfolger bzw. eine geeignete 
Nachfolgerin für Herrn Bleich zu finden. 
 
Der Rat hat mit Beschluss vom 14.12.2017 u.a. einen Personalkostenzuschuss 
ab 2018 für 3 Jahre in Höhe von max. 50.000 EUR p.a. für eine Vollzeitkraft in 
der Geschäftsführung und Nachfolge des aktuellen Geschäftsführers 
beschlossen. Zudem wurde beschlossen, dass der VVV vor der Stellenbesetzung 
ein schlüssiges Konzept vorlegt, wie der Übergang der Geschäftsführung 
gestaltet werden soll und für die zu besetzende Stelle ein klares Aufgaben- und 
Anforderungsprofil erstellt. 
 
Ergänzt wurde dieser Beschluss durch einen Ratsbeschluss vom 29.10.2018 
(Vorlage 2017 0401/2), sodass alternativ anstelle einer Vollzeitkraft die 
Besetzung auch durch zwei Teilzeitkräfte erfolgen kann. 
 
Laut Recherche der FDP stehen Herrn Bleich aktuell zwei Teilzeitkräfte in der 
Geschäftsführung zur Seite. 
 

Anfragen 
 

1. Zu welchem Zeitpunkt wurden seit den Ratsbeschlüssen wieviele Vollzeit- 
oder Teilzeitkräfte zur Unterstützung der VVV-Geschäftsführung 
eingestellt? 
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2. Wann und in welcher Höhe wurden seitdem Personalkostenzuschüsse auf 
Basis der Ratsbeschlüsse ausgezahlt? 

3. Es wurde eine dreijährige Einarbeitung zur Nachfolge des aktuellen 
Geschäftsführers vereinbart. Wann hat diese Einarbeitung formell 
begonnen? Wann wird die Einarbeitung bzw. der 3-Jahreszeitraum beendet 
sein bzw. sich der VA ggf. mit weiteren Zuschüssen beschäftigen dürfen? 

4. Wie bewertet der VVV bzw. sein Geschäftsführer die aktuellen 
Teilzeitkräfte im Hinblick auf eine erfolgreiche Nachfolgeregelung nach 
Ablauf der 3-Jahresfrist? 

5. Kann die Stadt bzw. die Verwaltung ausschließen, dass bei den aktuellen 
Teilzeitkräften kein geeigneter Nachfolger bzw. keine geeignete 
Nachfolgerin für die Geschäftsführerposition gefunden sein wird und der 
Personalkostenzuschuss „nur“ für Assistenzen der Geschäftsführung 
ausgegeben wurde bzw. wird? 

6. Vor dem Hintergrund, dass es sich bei den Zuschüssen zum VVV um 
öffentliche Gelder handelt, bitte ich um die Bereitstellung des schlüssigen 
Konzeptes zur Behandlung im Ausschuss Haushalt, Finanzen und 
Verwaltungsangelegenheiten. 

 
Vielen Dank! 

  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Thomas Dreeskornfeld 


